©CARRIÓN

La enotienda de Bodegas Naranjo pone en venta nuevos lotes de cara a Navidad

LT / CARRIÓN La enotienda de Bodegas Naranjo ofrece, de cara al final de 2009 y la bienvenida al nuevo año, lotes navideños para empresas y particulares. Los interesados pueden consultar la página web www.bodegasnaranjo.com y contactar con el correo electrónico a info@bodegasnaranjo.com, así como a través del teléfono 926 814155 o el fax 926 815335, según informaron desde la propia bodega. En la enotienda de Bodegas Naranjo, llamada Jaraiz, cuentan con una amplia oferta de productos propios, como los vinos de las gamas Casa de la Dehesa y Viña Cuerva, el nuevo aceite selección oliva

Paté de perdiz roja, paté ibérico de bellota, mousse de alcachofa, brandada de bacalao, sal de vino macerada en merlot y cabernet sauvignon son algunos de los productos selectos que se pueden añadir en estas cestas y lotes a los vinos y aceites de Bodegas Naranjo, una marca innovadora y pionera en Castilla-La Mancha.

virgen extra Casa de la Dehesa

y otras delicatessen «en las que

se apuesta por la calidad», in-

dicaron las mismas fuentes.

Además, para los aficionados al mundo del vino, se puede combinar la composición de estuches y regalar con cosmética del vino; con cristalería apropiada para degustar el vino; diversos tipos de sacacorchos, «desde el más profesional al más sofisticado»; set de aromas para àprender a catar y las últimas publicaciones sobre viticultura y enología. Además, la empresa señala que realizarán descuentos de hasta el diez por ciento a partir de la compra de diez unidades.

BREVES

ARGAMASILIA DE ALBA Noelia Mota, Rubén Pinar y 'El cordobés', este sábado en las jornadas taurinas

■ La Asociación Cultural Taurina de Argamasilla ha organizado dos «grandiosos eventos taurinos» dentro de las III Jornadas Culturales Taurinas El lugar de La Mancha, que se celebrarán mañana y el sábado a las 19.30 horas. Mañana, el doctor Juan José Márquez ofrecerá una conferencia bajo el título El toro, huella ancestral, su gloria con suerte. Y el sábado, el Centro Cultural Casa de Medrano acogerá una charla con los ganadores de los premios taurinos que anualmente entrega la asociación. En ella intervendrán la rejoneadora Noelia Mota (triunfadora de la Feria 2009); el matador de toros Manuel Díaz 'El cordobés' (travectoria profesional); y el matador Rubén Pinar (premio revelación 2009).

ARCAMASILLA DE ALBA

El centro de internet local, referente en un encuentro provincial

■ El IV encuentro anual de monitores de centros de internet, que se celebraba la semana pasada en el edificio de Nuevos Ministerios de Ciudad Real, contó con la ponencia de Iván Villegas Ruiz, responsable del centro de Argamasilla, seleccionado por la «magnífica labor» que está realizando en esta localidad como dinamizador y animador del centro, elevando la cifra de usuarios adultos en casi un 300%. En su intervención, Villegas mostró la importante labor de alfabetización digital que se ha desarrollado en el centro, sobre todo con ciertos colectivos que no se sienten identificados con las nuevas tecnologías, como son los mayores y el colectivo agrario.

≫BOLAÑOS DE CALATRAVA



Entrega de diplomas de Oramfys. La Asociación Oramfys entregó los diplomas de los cursos y talleres realizados en los últimos meses. En dicho acto participaron el alcalde de Bolaños, Eduardo del Valle, y los delegados de Salud, Ricardo Ruiz, y Trabajo y Empleo, Luis Díaz Cacho. Quince personas participaron en el curso de cuidador de personas mayores y discapacitados, mientras que los talleres fueron de cocina y radio. / LT

⊳POZUELO DE CALATRAVA

El niño que murió al caer de un segundo piso en Pozuelo recibe sepultura en Rumanía

El cuerpo de la víctima, de apenas un año, fue repatriado el pasado viernes, siete días después de fallecer, al país de origen de sus padres

 Todavía no han trascendido las causas por las que el menor se precipitó al vacío desde su domicilio familiar en la calle Los Caños, ya que la investigación sigue bajo el secreto de sumario.

N. SÁNCHEZ / CIUDAD REAL Los padres del niño de poco más de un año que perdió la vida el pasado 5 de noviembre en el Hospital General de Ciudad Real, tras la caída que sufrió desde el segundo piso de su domicilio familiar, han podido ver cumplido su deseo de darle sepultura en su país de procedencia: Rumanía.

El cuerpo del niño fue repatriado el pasado viernes 13, ocho días después de que se produjera el fatal suceso en la calle Los Caños, donde vive la familia con su otra hija, de unos 5 años. El alcalde de Pozuelo, Julián Muñoz, confirmó ayer a La Tribuna que el cuerpo del pequeño permaneció desde el día 5 en el hospital de Ciudad Real hasta su traslado el miércoles 11 a uno de los tanatorios de la capital, donde permaneció hasta ser repatriado el pasado viernes por la noche. Por el momento, no ha trascendido lo ocurrido en el domicilio del pequeño minutos antes del siniestro, al continuar el caso bajo secreto sumarial, tal y como aseguraron fuentes del TSJCLM.

Respecto a la repatriación del cuerpo, el presidente de la Asociación Hispano-Rumana de Ciudad Real, Daniel Comanita, explicó ayer a este periódico que la familia necesitaba unos 6.000 euros para ello, pero curiosamente el dinero que logró recaudar el colectivo no ha sido recogido por los familiares: «Vinieron al consulado y a la asociación para recabar dinero, pero no han hecho uso de él», explicó Comanita, quien agregó que desconocía la noticia del traslado.



suspender of servicio en los lugares, fechas y horas que se indican Mejoreg En La Red ELECTRICA

VIERNES, 20 DE NOVIEMBRE DE 2009 Desde las 10.00 a las 12.00 horas.

POBLACIÓN AFECTADA: Villamayor de Cva. Zona afectada: Dos urbanizaciones situadas en C/ Argamasilla, 22-(frente a plaza de toros) y otra situada en la misma calle s/n de Gicaman, estos clientes sufrirán dos cortes de unos minutos a las 10.00 y a las 12.00 horas, para conectar y desconectar el grupo electrógeno, que se instala para mantener en servicio a los clientes mientras duran los trabajos.

MARTES, 24 DE NOVIEMBRE DE 2009

Desde las 10.30 a las 12.30 horas. POBLACIÓN AFECTADA: Bolaños.

Zona afectada: Ctra. Daimiel nº 55 al 123 y C/ Tomelloso nº 10 y 12.

Los clientes sufren dos cortes de unos minutos a las 10.30 y a las 12.00 horas, para conectar y desconectar el grupo electrógeno, que se instala para mantener el servicio a los clientes durante la realización de los trabajos.

MUY AGRADECIDOS POR SU COLABORACION Las lineas se considerarán en tensión, por si tos trabajos terminasen antes de las horas indicadas.

La sala infantil de la biblioteca pública renueva su mobiliario

LT / BOLAÑOS

El Ayuntamiento de Bolaños ha adquirido nuevo mobiliario para la sala infantil de la biblioteca pública. Concretamente se han comprado cuatro mesas, taburetes, sillones y un espacio como bebeteca pensado para los más pequeños y formado por colchonetas y puffs, adaptados a esta edad. Además, cuenta ya con puestos de televi-

sión para poder ver en la propia sala las películas o series con las que cuenta el servicio público de préstamos.

El nuevo mobiliario permite una mejor división del espacio de la biblioteca en tres zonas de lectura: una general, otra de infantil y una juvenil. La primera y más amplia es el espacio total con la mayoría de fondos bibliográficos, mientras que las otras dos salas son las compuestas por la juvenil, en la que se han instalado un conjunto de mesas para el desarrollo de trabajos en grupo o estudios, y la infantil que cuenta con el nuevo mobiliario.

En total se han invertido 11.601 euros, de los que el 60% han sido subvencionados a través de la Junta de Comunidades.